

年生が6日



 $\stackrel{\wedge}{\sim}$ $\stackrel{\wedge}{\boxtimes}$

11

月に6名のお友達が編入してきました。

イタリアの感染症患者が増え、

新たな行動制限が出まし

た。

Dal1976 今年度のテ マ 「学校めちゃ楽しい!」

☆

4日新首相令が発令されました。

これによって、

中学部は2

3

行

事 予

中止・延期の可能性があります。

3日(火)保護者学級委員会

8日(日)英検2次(延期)

11月20日(金)ふれあい天文学教室

11月26日(木)中学部後期中間考査

11月27日(金)中学部後期中間考査

11月10日(火)中学部実力テスト 11月13日(金)学習発表会(中学部)

11月19日(木)避難訓練

庭では、手洗いの励行をよろしくお願いします。

また、新たな行動制限も出されました。イタリア全土が新型

コ

【11月の予定】

(金) からオンライン授業となりました。

の感染拡大を食い止めようとしています。

日本人学校 学校だより

<u>学校だより No.12</u>

2020年11月 6日(金) ミラノ日 本 人 学 校 校 長 横 Щ 順

コロナに負けない家庭と学校

新

型

コ

口

ナ

の

再

流

行

ただ、少量のウイルスが人間の

体内に入っ

た

自然派ワイン生産者の美濃和さん来校

うではないらしく、体内の免疫力でほとんど死 としてもすぐに感染し、発症するかといえばそ

表

除去を徹底しています。また、 業後 なるべく少なくしていきます。 ていきます。 こても不思議ではない状況と今のイタリアの現状では、 そこで、 児童生徒が入ってくる前に消毒殺菌も心が 毒殺菌を行って、 #殺菌を行って、物に付着したウイルス本校では、登校時の体温チェックと授 状況と思っています。 児童生徒 さらに、月曜日の 他学年との接触を が /感染 け

> か 都 症

上で2日半(60時間)ステンレスや対表デ・・・ 常のインフルエンザの5倍長い)プラスチックの 常のインフルエンザの5倍長い)プラスチックの 完では、人の皮膚の上では9時間生存(これは通 の上では9時間生存(これは通 や物についたウイルスは死滅し、 上では3日半(86時間)生存するということで上で2日半(60時間)ステンレスや耐熱ガラスの …つゝこり了レスは死滅し、1日おけば半減(宮崎先生がおっしゃっている3日おけば本は3日半(8m間)生了, いうことと近いものがあります。

ミラノはすっかり冬景色 産 28ス 7

ネッ 究結果も出て トラリア連 いう報告がオース 業研究機関 日間生存したと (全てインタ 、
ホ
画 カゝ 面上では 田で 関関の研 関邦科学 5

> 毒を行ったりということをある程度行えば、 させられるらしいのです。それで、 大学ウイルス再生医科学研究所准教授の することはないらしいです。 面を清潔に保ったり、手洗いやアルコール (宮沢孝幸 ガラス 導

発 消 0

家 庭 で ഗ 心 得 ح 学 校 の 指

A Q

お願いします。ビタミンDにを体内で作ることができる) る効果があると言われています。 特にビタミンDを含んだ食べ物 学校では、 お子様に与えて欲しいとお願いしま ご家庭では、 日光浴 椎茸などのきのこ類、 (太陽に当たることでビタミン Dどのきのこ類、鮭、卵) 、軽い運 子どもたちに、 栄養のバランスが取 ビタミンDには免疫力を高め 手洗いの を心がけるよう (ニンニ れた食事 が励行と

で樽の中に入って手伝ったそうです。来年、

美

足

和さんのぶどう畑に行って、ぶどうつぶし

1

いですね。

を

感染予防に気をつける ノ名物朝夕の霧 協力してこ ŋ の難局を乗 ます。ご家 よう指導し 越 心え まし



よう。



美濃和さん小3の教室で

【12月の予定】 12月 7日(月)セント アンブロージョ 12月 8日(火)無原罪の聖母の日 12月11日(金)小学部入学説明会 12月17日(木)~12月22日(火) 個人面談·三者面談

12月23日(水)全校集会 大掃除 冬季休業 12/24~1/6

【1月の予定】

1月 7日(木)全校集会(通常授業) 1月18日(月)教育相談週間開始

小学部クラブ活動

1月22日(金)学習発表会(小学部)

1月24日(日)英検1次 1月25日(月)中学部実力テスト1、2年

1月27日(水)中学部入学説明会 1月29日(金)新小1体験入学

※月行事は予定です。変更する 場合もあります。





美濃和さん小4の教室で

間に「イタリアの食文化」というテー た子供たちが、このミラノの近くで実際にワ 習を進めています。その中でワインに注目. 産者の美濃和さんから、ワイン作りの面白さ 小3・4の総合的な学習で、 インを生産されている美野和さんに来てい 昔イタリアでは、9月のぶどう収穫の時 「待つこと。それと掃除。ぶどうの発酵を我 「ワイン作りで一番大事なことは何です ぶどうをつぶす作業を村の子供達が裸 とワインは酢になってしまうんです。」 不思議さを語ってもらう ができた後、 たくさん質問しました。 強く待ってあげること。そして、ワイン 小3と小4の児童は総合的な学習の 毎日きれいに掃除をしない 自然派ワイン - マで学

カコ

保護者・関係機関の皆様、今年度もご支援ご協力をお願いします。 安全・安心な学校運営に努めます。 X

今年は「さらなる学力向上」と「感染症対策」に取り組みます。

期